



朝日町長
矢野 純男

新年明けましておめでとうございます。

皆さまにおかれましては新しい年のはじめをお健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、「新型コロナウイルス感染症対策」に終始した年になりましたが、年初に掲げさせていただきました重点事項に関しましては、町民の皆さまのご理解とご支援、そして、議会のご協力によりまして、順調に進めさせていただくことができましたことに心より感謝しております。

本年は、コロナ禍の影響を受けて厳しい財政状況にありますが、皆さまから「安心・安全な町」、「住みよい町」、「自慢できる町」と云っていただけるように、職員と一丸となって次に掲げるテーマを中心に取り組ませていただく決意でございます。

- * 「新型コロナウイルス感染症対策」の継続実施
- * 最終年度を迎える「東海道まちなみ整備事業」の推進
- * 2年目となる「第6次朝日町総合計画」の着実な推進と進捗管理
- * 「新庁舎建設基本構想」の策定
- * 「男女共同参画基本計画」の策定と着実な推進

また、当町が自ら事業推進するテーマではございませんが、

- * 埋縄地区における「企業誘致事業」に向けた造成工事
- * 町民の安心・安全を守る施設として6月末完成予定の「朝日交番（仮称）」の設置工事

につきましては、当町に大きな影響のある重要事業であることから、当町と致しまして、安全で円滑な工事が推進されますように願っております。

最後に、町民の皆さまの益々のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

令和4年 元旦

